



Paire de Chaises en Acajou de Cuba, époque Restauration – Début XIXe



1 700 €

Référence : 040424

Catégorie : Chaises, Sièges

Ces chaises en acajou de Cuba reposent à l'avant sur des pieds tournés à facettes et à étranglement se terminant par de petites roulettes.

À l'arrière, les pieds sont légèrement mouvementés dans l'esprit coup de fouet.

L'assise, équerrée, refaite de manière traditionnelle, est soulignée par une moulure.

Le dossier, sobre, se termine en chapeau de gendarme.

Ces chaises sont recouvertes d'un tissu d'après

clouté qui pourra être tapissé dans le gout et les couleurs de son propriétaire.

Leurs parfaites dimensions, leur essence de bois et la personnalisation du tissu sont autant de raisons d'acquérir ces chaises.

Époque : Début XIXe

Excellent état

Finition cirée

Livraison possible en France et à l'International.

Dimensions :

Largeur : 49 cm

Profondeur : 59 cm

Hauteur : 89 cm

Hauteur de l'assise : 47 cm